
發展事務委員會  
 

在 2019 年 3 月 26 日的會議上通過有關  
"中部水域人工島相關研究、大嶼山保育基金及  

可持續大嶼辦事處的工作進度"的議案  
 
 
 就發展事務委員會在 2019 年 3 月 26 日會議上通過的議案，
我們的回應如下。  

 
2. 感謝委員會支持我們就中部水域人工島進行相關研究的建

議。當取得財務委員會批准撥款，我們最快於 2019 年下半年展開
研究工作。  
 
3. 在進行相關研究時，我們會詳細評估人工島計劃對環境、海

洋生態、漁業等範疇的影響，並會具體建議相應的緩減措施。我們

亦會按照最新標準設計人工島，並按需要增設防波堤、放置弱波石

及在近岸的陸地預留空間作緩衝等切實可行的方案，確保人工島有

足夠的抗禦能力來應對氣候變化及極端天氣。此外，在制訂推展策

略時，我們會作出詳細的財務評估並考慮政府的長遠承擔能力及財

政可持續性等相關因素，確保工程開支是政府財政能力所能負擔

的。  
 

4. 我們會在研究期間舉辦公眾參與活動，向公眾提供更全面的

資料，諮詢和蒐集公眾的意見和建議。  
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